

St-Aubin, septembre 2014



Journée cantonale polysportive jeunesse_ St-Aubin, 13 juin 2015

Madame, Monsieur,

C'est à la société de gymnastique de St-Aubin, située dans la broye fribourgeoise, qu'est revenu l'honneur d'organiser la prochaine journée cantonale polysportive jeunesse qui se déroulera le samedi 13 juin 2015 aux abords du centre sportif.

Cette journée, qui va réunir plus de 1500 jeunes de -16 ans, donne la possibilité à la jeunesse et aux groupes de gymnastique enfantine et parents-enfants d'effectuer un concours de groupe en athlétisme, aux jeux d'athlétisme, aux estafettes-navettes, aux parcours d'agilité ou aux jeux.

La société Gym St-Aubin a été fondée en 2002 des suites de la fusion de la section masculine et féminine et compte actuellement 220 membres actifs de toute la région. Nous proposons 12 activités gymniques pour tous les âges, encadrées par 20 moniteurs motivés et formés. La société est membre de la Fédération Fribourgeoise de Gymnastique ainsi que de la Fédération Fribourgeoise d'Athlétisme et contribue activement au sein des 2 fédérations.

Pour l'organisation de cette journée polysportive, un comité formé de 8 personnes est à l'oeuvre depuis plusieurs semaines déjà. Cependant, une telle manifestation ne pourrait se dérouler sans le soutien important de l'économie broyarde, fribourgeoise et romande.

Nous nous permettons ainsi de vous faire parvenir en annexe les différentes modalités afin de pouvoir compter sur votre soutien financier ou sous une autre forme afin de permettre aux jeunes du canton d'exercer une activité physique dans le respect du fair-play et dans un cadre amical.

Nous restons à votre entière disposition pour tous renseignements et vous adressons nos plus vifs remerciements pour l'aide précieuse que vous nous apporterez à cette occasion. Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations les plus sportives.

Pour la commission Sponsoring

Grégory Dessibourg

Annexe mentionnée